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 正副議長・委員会の動き  

 

10月１日・光田議長  大牟田市動物園80周年＆ともだちや絵本美術館開館セレモニーに

出席 

           ・都市環境経済委員長にも案内あり 

 

10月５日・光田議長  シルバー人材センター事業への支援要請対応 

・都市環境経済委員会 ·············································· 11:00 

 

10月11日・広報広聴委員会 広聴部会 ········································ 10:02 

 

10月12日・広報広聴委員会 広報部会 ········································ 13:28 

 

10月18日・市民教育厚生委員会 ·············································· 13:30 

 

10月20日・地域コミュニティ組織役員等との意見交換会（総合福祉センター） 

    ・高校生との意見交換会（北別館第一会議室） 

 

10月21日・地域コミュニティ組織役員等との意見交換会（三池地区公民館） 

 

10月22日・地域コミュニティ組織役員等との意見交換会（吉野地区公民館） 

 

10月26日・市民教育厚生委員会 ·············································· 13:30 

 

10月28日・光田議長  白川ポンプ場第一期事業完了に伴う施設見学会 

           ・都市環境経済委員長にも案内あり 

 

10月29日・高校生との意見交換会（北別館第一会議室） 

 

10月30日・大学生との意見交換会（帝京大学福岡キャンパス） 
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●都市環境経済委員会              （10月５日） 

【環境部】 

１．新ごみ処理施設整備について 

  大牟田・荒尾清掃施設組合から新ごみ処理施設の建設候補地の選定に関して、追加説

明がされた旨の説明を受けた。 

  これを受け、新開クリーンセンターの解体費とその跡地売払い収入について質疑が交

わされた。 

 

【その他】 

 ８月23日に開催した「大牟田市の観光について」に関する意見交換会においての主な意

見のとりまとめを行い、今後、文章を作成し当局に委員会として、合意形成を図るべく進

めていくことが確認された。 

 

●市民教育厚生委員会 （10月18日） 

【教育委員会】  

１．大牟田市小中一貫教育制度の導入について 

  上記について、目的及び背景、制度導入に向けて基本的な考え方を整理することを目

的とした基本方針（案）の策定、実施内容、今後の方向性等の説明を受けた。 

  これを受け、小・中学校間における相互乗り入れの授業の仕方や学校と地域とのつな

がり等について質疑が交わされた。 

 

【保健福祉部】 

１．大牟田市保健センターの愛称募集について 

  上記について、大牟田市保健センターのリニューアルオープンに当たり、愛称を募集

する旨の報告を受けた。 

 

２．新型コロナウイルス感染症自宅療養者等生活物資提供事業の実施について 

  上記について、事業の概要等の説明を受けた。 

  これを受け、支援状況や個人情報の取扱い等について質疑が交わされた。 

 

【市民協働部】 

１．地域活動に関する職員等へのアンケートについて 

  上記について、職員の地域活動の実態把握など、協働のまちづくり推進の参考とする

こと目的として実施したアンケート結果の報告を受けた。 
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  これを受け、結果に対する市の考え方や市職員の地域活動への参加に対する地域の声

について質疑が交わされた。 

 

２．「大牟田市スポーツ推進計画」の策定について 

  上記について、背景及び策定の方針、計画期間等の説明を受けた。 

 

●市民教育厚生委員会 （10月26日） 

【保健福祉部】 

１．子育て世代包括支援センター事業について 

  上記について、ソーシャルワーカーの配置に関する現在の検討状況の説明を受けた。 

  これを受け、児童家庭相談室への相談内容やソーシャルワーカーの必要性等について

質疑が交わされた。 

 

２．学童保育所・クラブについて 

  上記について、待機児童の解消や預かり時間の延長に対する市の方針と支援員確保に

向けた取組内容及び進捗状況の説明を受けた。 

  これを受け、諸課題が解決しない原因や夏休み期間の預かりに関する事業者との協議

の状況等について質疑が交わされた。 

 

３．地域包括ケアシステムの構築について 

  市内にある６か所の地域包括支援センターの運営状況や人材確保の取組について説明

を受けた。 

 

４．まちづくり・活性化特別委員会からの引継事項について（委員間討議） 

  上記３項目について、委員間討議がなされた。 

 


